

★チャレンジ!夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

第18回全校音楽劇感想カードから…その5

○今年の全校音楽劇は会場が違うと聞いた時は、少し残念だなと思いましたが、逆に観客を巻き込んで楽しい劇になっていて、さすがだなと改めて感じました。劇中は自分の子の出番までは大丈夫かなと心配し、出番の時は一緒に緊張し、ゆっくり鑑賞できませんでした。しかし、その中でも特に6年生の演技はすばらしく、役を自分のもの



のしているなど印象に残りました。自分の子が友達がイワシと役を兼任することに決まった時、いいなーとうらやましがっていた理由もよく分かりました。最後に上演スタッフの皆様をはじめ、全校音楽劇に関わる全ての人に感謝を。今後も太田北小学校全校音楽劇を楽しみにしています。すてきな時間をありがとうございました。

○子ども一人一人が役になりきっていて、とても輝いていました。ドンパルでの公演とは違い、演じる子どもたちの様子をより近くで見れたのと、大きな魚やクジラの迫力を間近で感じる事ができたのが、とてもよかったです。また、みんなが知っているスイミーのお話を太田北小学校風にアレンジさせていたのと今どきなりモート映像のようなシーンもおもしろいと感じました。会場全体が一体となって笑いあり、感動ありの作品だったと思いました。子どもたち、先生方、関係者の皆様、本当にお疲れさまでした。子どもたち、よく頑張りました。みんな、とってもかわいかったです(^^)

○子どもたちがとても元気よく、楽しい劇でした。客席の間を通る演出も子どもたちを身近に感じる事ができ、とてもよかったです。子どもたち、先生方、演奏者、その他の皆さん、ご苦労さまでした。ありがとうございました。

秋田県学習状況調査に向けて…

秋田県教育委員会では児童生徒の学力の向上を図るため、全県の各小・中学校等における児童生徒の学習状況を基に、学習指導上の留意点を明らかにするために平成14年から秋田県学習状況調査を行っています。今年度は4～6年生を対象に12月4日(水)に行います。この土・日は前の学年で学習した内容や今年度学習した内容の復習に力を入れてほしいものです。御家庭でも子どもたちへの声掛けをお願いします。